



## La consécration du Tout et la fraternité

*Alkian canalisé par Christine, 26 août 2008*



"Bonsoir, à vous. Nous sommes Alkian. Nous voilà à nouveau ensemble, à nouveau réunis et c'est avec une grande joie, une joie immense que nous vous retrouvons, que nous mêlons nos énergies. Nous nous sommes installés parmi vous, depuis un certain temps déjà, dès l'instant où vous vous êtes ouverts, où vos énergies l'ont permis, nous nous sommes installés dans cet espace, à vos côtés, et vous avez pu à cet instant commencer à nous ressentir, à ressentir nos vibrations, à ressentir notre joie d'être parmi vous encore une fois, de venir dans cette fraternité, dans cet amour partager, échanger, vous aider sur votre chemin, sur ce chemin qui vous mènera à vous-mêmes, sur ce chemin qui vous mènera et qui vous mène déjà au Tout, à ce retour vers le Un .

Enfants de lumière vous êtes, enfants de lumière vous le serez à jamais et vous avez choisi, vous avez décidé d'emprunter à nouveau ce chemin, parfois sinueux qui va vous mener jusqu'à votre essence, jusqu'à votre divinité afin de retrouver les aspects les plus lumineux qui vous composent. Chacun avec des chemins différents, avec des expériences également différentes vous avez décidé, vous avez fait le choix de vous incarner à nouveau sur cette planète, et vous avez tous pris conscience maintenant de cette énergie d'amour, de cette lumière qui vous habite, et vous avez décidé de la laisser s'exprimer, de la laisser prendre sa place, ça été le départ d'une nouvelle aventure pour vous avec de nombreux changements plus ou moins faciles, de nombreuses épreuves également car ce chemin du retour, du retour à soi n'est pas des plus aisés.

Pour certains il a fallu des événements difficiles voire dramatiques pour vous mettre en chemin. Sachez qu'il n'est plus nécessaire maintenant de passer par cela, que la conscience de votre planète, la conscience collective est en train de s'éveiller à grands pas, et nous vous invitons à ressentir ces changements, à ressentir tous ces mouvements, toutes ces turbulences qui annoncent la renaissance, qui annoncent cette nouvelle terre. Voyez comme votre société est en mutation, voyez également comme chacun d'entre vous est en mutation et ressentez tout cela, accueillez tout cela, acceptez, acceptez ces soubresauts, acceptez de lâcher, de perdre pour recevoir, pour pouvoir revêtir des vêtements beaucoup plus lumineux que ceux que vous portez actuellement.

Oui nous vous invitons à ressentir ce qui se passe actuellement sur votre planète, ressentir les mouvements énergétiques, non point d'entrer dans des drames humains. Voyez cela avec beaucoup d'espoir, avec beaucoup, de joie car c'est le signal que certains attendaient depuis tant d'années. Vous êtes nombreux à demander des signes, à attendre un signal, un événement qui vous prouverait qu'enfin, oui qu'enfin votre planète et ses habitants sont sur le bon chemin. Les changements sont là, les événements le prouvent. Vous savez également qu'il est nécessaire de se défaire, de souvent détruire, démolir pour reconstruire, de faire de la place pour accueillir le nouveau. De nombreuses institutions sont sur le déclin, bien sur ce n'est pas sans conséquence pour les êtres humains. Ayez confiance, et n'entrez pas dans ces drames, n'allez pas nourrir cet inconscient collectif, n'allez pas y mettre vos émotions, votre mental. Soyez toujours dans l'espérance et dans la joie, car la lumière gagne du terrain, et elle s'installe petit à petit mais de manière profonde.

Il ne s'agit pas de se boucher les yeux, ignorer votre voisin en souffrance, il ne s'agit pas de cela. Il s'agit de voir le nouveau qui arrive, même à travers les cendres, même à travers la destruction car l'ancien, l'ancien est en train de partir, des mutations profondes sont engagées. Votre société, votre planète ne seront plus jamais les mêmes, et vous non plus. Vous pouvez ressentir de manière individuelle combien ces énergies qui entourent votre planète vous pressent, combien ces énergies vous demandent, et exigent de vous que vous soyez dans votre axe, dans votre alignement, que vous soyez le plus fidèle, fidèle à vous-mêmes. Vous sentez comme vos corps vous parlent, comme ils s'expriment dès que vous sortez de votre chemin, dès que vous n'arrivez pas à lâcher vos poids, vos lourdeurs, dès que vous n'arrivez pas à transmettre, à vous exprimer, à exprimer qui vous êtes. Vous vivez cela au quotidien, il vous manque parfois la capacité d'analyser ce que votre corps, ce que vos corps vous transmettent comme messages.

De plus en plus vous êtes amenés vers vous-mêmes, de manière plus ou moins vive, de manière plus ou moins douce selon les cas. Sachez que ce phénomène va s'accroître encore dans les prochains mois, et qu'il vous est vraiment demandé d'exprimer qui vous êtes, de sortir de votre réserve, d'ouvrir vos cœurs et de rayonner. Plus vous les ouvrez plus vous allez recevoir ces énergies subtiles, ces énergies d'amour, qui ne cessent d'arriver sur votre planète, ces énergies qui vous amènent aussi tout au fond de vous, face à vous-mêmes.

Il s'agira pour nous d'évoquer ce soir, **la consécration du Tout et la fraternité**, thèmes que nous avons déjà abordés et qui nous paraissent des plus importants. Votre société, votre planète sera amenée à vivre des soubresauts, des sursauts et certains d'entre vous pourront être touchés de près ou loin. Des restructurations seront nécessaires dans des domaines très différents, et beaucoup, beaucoup d'êtres seront touchés soit dans leur activité professionnelle, ou dans leur vie personnelle, familiale. Il vous sera alors demandé de faire preuve de compassion, d'entraide, de faire vivre également cette nouvelle fraternité. Il ne s'agit pas de construire cette nouvelle terre sur l'individualisme, d'essayer à tous prix de sauver de sa peau, laissant les autres dans la difficulté. Vous aurez tout à chacun maintes occasions de faire preuve de solidarité, de fraternité.

Il vous sera aussi parfois demandé de mettre entre parenthèses votre propre évolution un court temps pour tendre la main à d'autres. Toute cette entraide, toute cette fraternité doivent être les bases de la nouvelle terre, seront les bases des sociétés, des nouvelles sociétés qui seront mises en place.

Exprimez qui vous êtes, exprimez votre chemin, exprimez votre parcours sans l'imposer, par l'exemple, incarnez pleinement qui vous êtes à chaque instant dans votre quotidien. Permettez vous cela, osez le faire afin d'être en premier lieu, en accord avec vous-mêmes, mais également aussi pour permettre aux autres de s'autoriser ce chemin du retour vers eux-mêmes. Il y a encore tant de peurs, il y a tellement de peurs qui empêchent tant d'êtres à se regarder. Certains ont totalement oublié qu'ils étaient porteurs de lumière, qu'ils ont pour essence cet amour inconditionnel, cet amour christique dans leurs cellules, et c'est en vous voyant, en vous observant, en vous écoutant, en vous regardant mener votre vie dans la légèreté, dans la joie, dans l'amour et dans la foi qu'à un moment donné ils se tourneront vers eux, qu'ils oseront envisager que peut-être eux aussi ils sont porteurs de ces vibrations.

Il n'est pas nécessaire d'aller prêcher ou d'essayer de convaincre simplement par les vibrations que vous émettez, par votre rayonnement cela suffira. Laissez, laissez les êtres venir à vous s'imprégner de vos énergies. Il n'y a pas à envisager ce schéma avec appréhension, il n'est plus nécessaire de passer par les lourdeurs, par les souffrances, par les difficultés. Vous êtes en mesure maintenant d'envisager votre quotidien, de le créer,

oui vous êtes en mesure de le créer, alors utilisez les aspects les plus purs, utilisez les aspects les plus lumineux, vos aspects les plus lumineux pour créer votre quotidien.

Nous vous sentons parfois un peu perdus, un peu découragés, car nous sentons que vous ne savez pas par quel bout commencer. Tant de choses nouvelles arrivent, tant de nouvelles fréquences qui parfois vous font perdre pied. Ces fréquences n'ont jamais été présentes sur votre planète, elles arrivent d'univers très lointains, elles sont nécessaires, elles vont permettre une déstabilisation pour pouvoir après construire des fondations solides.

Ces vibrations, ces énergies qui entourent, ces énergies d'amour qui entourent votre planète vont parfois vous déstabiliser, vous pousser dans vos retranchements, acceptez cela, acceptez de libérer une fois pour toutes ce qui n'est pas dans l'équilibre, ce qui vous retient, ce qui en vous encore empêche la joie de s'exprimer et acceptez, acceptez les changements, les bouleversements dans votre vie. Vous tous ici présents, aspirez tellement à la lumière, vous aspirez à ce nouveau et en même temps vous avez encore tant de craintes. Vous êtes encore tant attachés à vos repères, à vos quotidiens, il est vrai qu'il est difficile de tout oublier, d'oublier ce que vos parents vous ont inculqué, ce que la société véhicule, ce que vous avez pu apprendre durant votre scolarité. Il y a tant de choses à oublier pour repartir sur des bases nouvelles, sur des bases de fraternité, de liberté. Vous aspirez tant à la liberté, l'être humain a tellement besoin de liberté.

Au fil du temps, au fil des époques vous êtes devenus des esclaves, vous vous êtes attachés, vous vous êtes rendus dépendants à tellement, tellement de systèmes, et de choses. Vous avez usé du pouvoir à de nombreuses époques que vous en avez oublié votre propre pouvoir, votre propre puissance et force intérieure. Vous avez remis votre pouvoir entre tant de mains qu'il s'agit maintenant de le reprendre, qu'il s'agit maintenant d'assumer pleinement la responsabilité de votre incarnation et de vos choix, de ne plus rendre responsable la société ou vos voisins ou quiconque de ce que vous pouvez vivre. Il s'agit de changements importants, de changements intérieurs importants et primordiaux, et par petites touches vous vous transformez.

Alors nous allons vous aider ce soir afin que vous soyez davantage dans cette acceptation, dans l'acceptation de vos changements intérieurs, que vous soyez aussi dans ce lâcher prise, d'accepter parfois de lâcher, que ce soit des biens matériels que vous avez pu obtenir durant toute votre vie, que ce soit de lâcher des relations qui ne sont plus d'actualité qui ne sont plus équilibrées, il y a tant de choses qui vous encombrant, qui sont des énergies, des énergies agglomérées qui sont là dans vos corps et qui vous pèsent, tant de lourdeurs, vous pouvez les ressentir et nous allons vous aider ce soir à les ressentir.

Vous savez au fond de vous, vous connaissez toutes ces lourdeurs et en même temps il y a encore tant de peurs à vous en défaire. Peur du changement, peur du renouveau, peur de perdre ces repères, peur du vide, sachez que le vide n'existe pas, il n'y a qu'énergie et à vous de choisir la teinte et la vibration de vos énergies.

Alors nous accueillons maintenant les énergies de maître St Germain et nous allons ensemble, vous aider, vous aider à ressentir ces lourdeurs, à ressentir ces poids et vous aidez à lâcher. Ressentez ces vibrations, ces énergies de transmutation, de libération, sachez qu'il vous est également offert la possibilité de faire des demandes, des demandes précises de libération, que ce soit des situations professionnelles, des situations familiales, relationnelles. Nous sommes à vos côtés et nous vous soutenons dans ce travail. Ressentez ces énergies tout autour de vous et en vous. Elles s'installent, elles s'installent en profondeur. Ressentez les tensions dans vos corps, dans votre corps

physique, reconnaissez ces poids, reconnaissez les déséquilibres qui sont encore à l'intérieur de vous . Acceptez aussi de voir les peurs, les peurs qui sont présentes et qui vous empêchent de lâcher. Une grande améthyste s'est installée au centre de la pièce et vous allez pouvoir lui remettre tout cela, lui remettre tout ce qui vous pèse et faire également vos demandes.

Les énergies de la transmutation s'activent autour de vous, et en vous, ressentez les, ressentez les parcourir chacun de vos corps, parcourir vos organes physiques, s'installer dans vos racines terrestres et célestes. Vous avez choisi, vous avez choisi l'éveil, vous avez choisi de vous retrouver, d'amener la lumière, l'amour inconditionnel sur terre, vous avez choisi de participer à cette époque décisive, de faire partie des pionniers, de faire partie de ceux qui vont mettre en place cette nouvelle société, qui vont permettre aux vibrations, à cette nouvelle terre de s'installer.

Soyez dans cette conscience et acceptez le changement, vos changements intérieurs sans crainte, acceptez que la fluidité, la légèreté, s'installent en vous et laissez vos cœurs s'ouvrir, s'ouvrir au changement, au renouveau. Que de nouveaux départs pour certains d'entre vous, ce sont de nouvelles naissances à chaque fois. A chaque palier, à chaque pas, à chaque étape franchie il est nécessaire de vous délester, de vous alléger afin d'accueillir les vibrations de ce nouveau palier, d'accueillir à vous de nouvelles relations, de nouvelles opportunités quelque soit le domaine.

La difficulté que vous pouvez vivre au quotidien provient souvent de conflits intérieurs et au niveau énergétique d'opposition entre des fréquences très différentes, des fréquences qui ne peuvent cohabiter et qui s'opposent, et qui vont de ce fait manifester dans votre quotidien des souffrances, des blocages, la sensation de tourner en rond, de ne pas avancer, de faire du surplace, voire même de régresser.

Vous avez choisi de renaître à vous-même, et vous vivrez plusieurs renaissances jusqu'à ce que vous soyez au plus proche de vous, de vos vibrations originelles. Acceptez, alors acceptez ces naissances et ces renaissances, accueillez les dans la joie, vous avez tant œuvré, vous avez tant travaillé pour en arriver là.

Nous qui voyons avec du recul toutes vos incarnations, tout ce chemin parcouru pour en arriver là, pour en arriver à cette renaissance planétaire. Il ne s'agit pas maintenant d'avoir peur, il ne s'agit pas maintenant de s'arrêter car vous sentez qu'intérieurement ce n'est plus possible. Vous retrouvez au fur et à mesure des aspects de vous-même, des aspects plus élevés qui vont vous délivrer des messages, qui vont vous permettre d'accéder à des connaissances, à des bagages, à des cadeaux que vous avez accumulés dans d'autres incarnations , que ce soit sur terre ou sur d'autres planètes. Ce sont ces bagages, ces cadeaux que vous allez utiliser pour construire, pour bâtir cette nouvelle terre, ces fraternités de lumière pour qu'enfin vous puissiez vivre pleinement toutes vos valeurs.

Alors lâchez, remettez, remettez à ces énergies de transmutation. Certains pensent : avec tout le nettoyage que j'ai déjà fait je dois encore en faire, eh oui chères âmes il y a votre propre nettoyage et il y a le nettoyage collectif, toutes ces mémoires collectives, tous les vécus depuis tant de périodes sur votre planète, et au fur et à mesure que vous avancez, au fur et à mesure que vous vous fortifiez vous allez accéder à ces mémoires collectives, et vous prendre votre part du gâteau, permettre que par votre intermédiaire, par vos corps, par ce que vous êtes, permettre la libération de certaines fréquences. C'est votre participation au Tout , c'est cette fraternité, cette union.

Pour poursuivre ce travail en profondeur, nous allons maintenant vous faire ressentir les vibrations des énergies qui entourent votre planète, des énergies très puissantes qui vont venir parfaire ce nettoyage, des énergies qui proviennent d'autres univers, qui sont transmises par vos frères, par des frères stellaires qui ont pour mission de soutenir la planète dans son éveil, dans son ascension. Ils accompagnent ces énergies et certains vont même prendre place dans cette pièce à vos côtés. Ressentez, ressentez leur amour pour vous, leur joie également, d'être parmi nous, et accueillez, accueillez ces énergies, laissez les, laissez les vous emplir, laissez les prendre leur place dans tous vos corps, dans tout votre être, sans crainte.

Des fréquences inconnues sur terre, accompagnées de couleurs également inconnues. Accueillez ces énergies, et en paix laissez les s'installer, dans chacune de vos cellules. Vous allez pendant les jours qui vont suivre être porteurs de ces énergies, et vous allez pouvoir faire profiter vos proches, les personnes qui viendront à vous, les personnes qui vous croiseront, et vous allez permettre que ces énergies s'implantent un peu plus sur votre planète, et ainsi accélérer ce travail de nettoyage, de décapage, qui se produit actuellement.

Ces énergies touchent tous les êtres quel que soit leur règne, et elles peuvent être ressenties aussi bien par la plante, par l'arbre que vos animaux de compagnie. Pensez à eux également, pensez à ces êtres qui vous accompagnent au quotidien, sachez reconnaître leur grandeur, sachez apprécier et reconnaître l'amour qu'ils diffusent et soyez aussi dans la compréhension, dans la compassion vis à vis de certains de leurs comportements car eux aussi sont en plein chamboulement, sont en plein éveil. Il peut y avoir pour certains des blessures, pour d'autres des départs. Sachez les accompagner dans tout ce qu'ils vivent. Sachez également décrypter les messages qu'ils vous transmettent au quotidien.

Ces énergies s'installent maintenant complètement en vous, elles prennent place dans vos racines, dans vos racines terrestres. Et nous allons maintenant nous focaliser sur votre cœur, sur l'ouverture de votre cœur, afin de faciliter le changement, de vous permettre d'être davantage dans la fluidité, dans la légèreté, dans l'acceptation. Vous allez ressentir maintenant l'amour, les énergies de l'amour christique, les énergies de Sananda, sa présence également et ces énergies d'amour qui se diffusent de son cœur à vos cœurs.

Ressentez l'ouverture qui se fait en vous, ressentez cet amour inconditionnel, qui fait partie de vous, de votre essence, de vos cellules. Ressentez l'amour de votre frère, et ces énergies d'amour, ces énergies dorées s'installent tout autour de vous, vous entourent complètement, et vous vous sentez baignés, vous vous sentez entourés de cet amour. Vous n'êtes plus qu'amour, ressentez cela, ressentez cet état d'être, laissez le vous envahir car c'est ce que vous êtes, vous n'êtes qu'amour, vous n'êtes que lumière.

Acceptez sans résistance cela, en laissant vos cœurs s'ouvrir. Vous avez encore tant, chères âmes, vous avez encore tant de difficultés à vous aimer. Il y a encore tant de manque d'amour pour vous-mêmes, alors laissez ces énergies christiques vous montrer le chemin, laissez les vous faire ressentir ce qu'est l'amour véritable afin que vous puissiez vous aimer de la même manière. Ressentez comme vos vibrations se transforment, comme elles changent, comme d'un seul coup vous pouvez facilement imaginer et ressentir le Tout, le Un, l'Unique car vous êtes chacun un rayon du soleil. Il est très important que vous puissiez ressentir cela et l'accepter afin de pouvoir le rayonner, le transmettre par la suite. Alors prenez le temps de vous nourrir, de vous nourrir de ces vibrations, de cet amour christique. Accueillez dans vos cœurs les

bénédictions de vos frères de lumière qui sont si nombreux à veiller sur vos pas, qui sont si nombreux à vous accompagner, depuis tant d'incarnations.

Ressentez maintenant comme vous êtes différents, comme intérieurement vous vous êtes modifiés, vous vous êtes changés. Vous avez accepté d'autres couleurs, vous avez fait quelques pas de plus vers vous-même, vers cet état de liberté d'amour qui vous appelle tant, vers cette quête de l'absolu qui vous aspire de jours en jours. De jours en jours vous allez permettre que votre planète change de couleur, que de nouvelles fleurs, que de nouvelles fréquences viennent s'installer sur son sol.

Vous êtes de plus en plus nombreux à emprunter ces chemins de re-connexion à vous-mêmes, et vous pouvez vraiment ressentir tous ces êtres qui sont en chemin, les ressentir comme s'ils étaient à vos côtés, comme s'ils vous donnaient la main. Jours après jours le cercle s'agrandit, c'est une nouvelle humanité qui se dessine, qui se regroupe. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site [www.eveiletbienetre.com](http://www.eveiletbienetre.com)*